



CRUCERO 7 DÍAS / 6 NOCHES - RÉF. GMH_AIPP

Bélgica en crucero (formula puerto/puerto)

GANTE - AUDENARDE - PÉRONNES-LEZ-ANTOING - MONS - STREPY-THIEU – HALLE

Bélgica cuenta con una densa red de vías navegables que atraviesan Flandes y Valonia de este a oeste y de norte a sur. Déjese seducir por este crucero, que le ofrece un amplio abanico de delicias arquitectónicas y culinarias. Gracias a su gran riqueza cultural concentrada a lo largo de los canales, descubrirá ciudades emblemáticas, lugares coloridos y sabores que solo Bélgica puede ofrecerle. Podrá degustar especialidades locales como el chocolate, la cerveza, el vino y otros dulces; descubrirá Gante, Brujas, Audenarde, Mons y Bruselas; o visitará el castillo de Beloeil, apodado el "Versalles belga", y el viñedo Chant d'Éole, cuyos vinos han ganado varios premios.

Favorito : Bruselas, un estilo de vida cautivador donde podrá saborear su rica historia y su dulce chocolate



LOS PUNTOS FUERTES

- Un original crucero por el corazón de Valonia y Flandes
- Paso por el ascensor funicular para barcos de Strepv-Thieu y por el plano inclinado de Ronquières, dos estructuras espectaculares
- **EXCURSIONES INCLUIDAS**
- **VISITAS OBLIGADAS:**
 - Brujas, la arquitectura flamenca de majestuosa belleza
 - Audenarde a través de los siglos
 - El castillo de Beloeil, apodado el "Versalles belga", con sus jardines de 25 hectáreas
 - El viñedo Chant d'Éole, con sus vinos espumosos fieles al terroir belga

PROGRAMA DE CRUCERO (7 DÍAS / 6 NOCHES)



Día 1 : GANTE

Posibilidad de traslado entre Bruselas y Gante (se prevé 1 hora por trayecto).

Embarque a las 18 h. Presentación de la tripulación y cóctel de bienvenida.



Día 2 : GANTE - AUDENARDE

Por la mañana, **visita guiada de Brujas y de una cervecería**. Trayecto a Brujas (se prevé de 1h a 1h15 en autocar desde Gante). Sus colecciones de arte, su apacible modo de vida, su aura romántica y su atractivo arquitectónico son solo algunas de las bazas de la pequeña Venecia del Norte, joya de Flandes y parada obligada en el norte de Europa. Esta acomodada ciudad marítima en el siglo XIV ha sabido conservar su rica y magistral arquitectura con acabados discretos y elegantes. A continuación, visitará una cervecería y disfrutará de una degustación. La historia de esta cervecería comenzó en 1856. Tras muchos años y 6 generaciones familiares después, hoy es una dinámica cervecería fiel a sus orígenes, con auténticas cervezas de Brujas. Regreso al barco en Gante.

Tarde de navegación por el Escalda desde Gante hasta Audenarde, con un telón de fondo de magnífico verdor repleto de parques naturales. Llegada a Audenarde a primera hora de la tarde. Escala nocturna.



Día 3 : AUDENARDE - PERONNES LEZ ANTOING

Por la mañana, **visita guiada de Audenarde y de una destilería**. La ciudad escaldiana está repleta de monumentos históricos, entre los que destacan sin duda el ayuntamiento, la iglesia de Notre-Dame de Pamele y la iglesia de Santa Walburga. También apreciará los edificios más pequeños, como el pintoresco beguinaje, la majestuosa casa de Margarita de Parma, la torre del rey Balduino y el mercado de carne del siglo XVIII. Todos son testigos de un pasado rico y rebosante de acontecimientos. La ciudad cuenta con más de 100 monumentos catalogados. El paseo "Audenarde a través de los siglos" le conducirá a rincones y monumentos sorprendentes. Tiempo libre para disfrutar de esta pequeña ciudad. A continuación, visita de la destilería. Descubra el proceso de destilación artesanal de la jenever (ginebra holandesa), la ginebra, y el whisky, seguido de una degustación.

Regreso al barco para la cena y navegación en dirección a Péronnes-lez-Antoing. En este momento del viaje podrá relajarse en el puente sol y disfrutar del paisaje que nos rodea. Atravesaremos la ciudad de Tournai antes de llegar a Péronnes-lez-Antoing a primera hora de la tarde. Después de cenar, podrá pasear por el canal. Escala nocturna.



Día 4 : PERONNES LEZ ANTOING - MONS

Mañana de navegación por el canal Nimy-Blaton, vía navegable estratégica en el centro de Bélgica. Inaugurado en octubre de 1955, sirve de enlace entre el Canal Central y el Escalda. Llegada a Mons a primera hora de la tarde. Salida para **visitar el castillo de Beloeil y el viñedo Chant d'Éole**. Ruta en dirección al castillo de Beloeil, apodado el "Versalles belga", que contiene una rica colección de objetos de arte de los siglos XV al XIX, incluida la Biblioteca de Beloeil, que alberga más de 20.000 libros y valiosos manuscritos. El mobiliario es una muestra del trabajo de los mejores ebanistas franceses de los siglos XVII y XVIII. Los cuadros representan a la mayoría de los miembros de la familia que han ocupado la propiedad y repasan los momentos culminantes de sus vidas. Continuación en dirección al viñedo Chant d'Éole. Fruto del encuentro entre un viticultor de Champaña y una familia de agricultores belgas, el viñedo Chant d'Éole se inspira en las mejores técnicas desarrolladas hasta la fecha para garantizar la producción de vinos espumosos fieles al terroir belga. Una visita guiada le llevará al meollo de la historia del viñedo. Guías entusiastas le explicarán las diferentes etapas de la elaboración de estos néctares, desde la plantación hasta el embotellado, pasando por la elección de las variedades de uva, el cuidado de la vid y la vinificación. La visita terminará con una cata de Brut Blanc de Blancs, Brut Rosé y Elixir Saint Georges. Regreso a Mons. Escala nocturna.



Día 5 : MONS - STREPY THIEU

Por la mañana, **paseo gastronómico por Mons**. Pocas ciudades pueden presumir de un patrimonio tan rico. La modernidad no ha podido con su ordenación urbana, que revela su historia como si fuera un libro abierto. Desde la Grand-Place, las posibilidades de evasión son infinitas. Acompañado por nuestro guía, dirijase al corazón de Mons para descubrir la historia de la ciudad y sus platos regionales. Una mezcla de historia, cultura y anécdotas, amenizada con 4 degustaciones de especialidades locales. La gastronomía, combinada con la cultura, hace de este paseo culinario una experiencia inolvidable.

Regreso al barco para almorzar. Tarde de navegación por el canal Central hasta Strépy-Thieu. Escala nocturna.



Día 6 : STREPY THIEU - HALLE

La gabarra le llevará hasta el ascensor de barcos. Con sus dos transbordadores independientes, el ascensor de barcos le permite salvar un desnivel de 73 m entre la cuenca del Escalda y la cuenca del Mosa, que incluye también un tramo del Canal Bruselas-Charleroi, en menos de 35 minutos, con todas las maniobras incluidas. La navegación continuará por el Canal Charleroi-Bruselas hasta Halle. Después, cruzará el plano inclinado de Ronquières, una estructura monumental construida entre 1960 y 1968. Su construcción formaba parte del plan general de modernización del canal. El crucero continuará hasta Halle.

Por la tarde, salida en autocar para realizar una **visita guiada de Bruselas y de una fábrica tradicional de chocolate belga**. Traslado a la capital belga. En el corazón de la ciudad, admire la grandeza de la Grand-Place de Bruselas, con su magnífico ayuntamiento y sus numerosas casas gremiales. Con su fachada ricamente ornamentada y su impresionante torre, el Ayuntamiento de la capital belga es uno de los edificios más bellos del país. Más adelante, podrá admirar el Manneken-Pis, las Galerías Reales Saint-Hubert... Después, visitará una fábrica artesanal de chocolate belga en pleno centro de Bruselas. Desde sus orígenes, allá por la época de los mayas hasta la producción actual a cargo de maestros chocolateros, asistirá a una demostración de este trabajo minucioso y preciso a través de las ventanas del taller. Regreso a bordo en Halle. Noche de gala.



Día 7 : HALLE

Desayuno bufet a bordo. Desembarque a las 9 h. Fin de nuestros servicios.

Posibilidad de traslado de Halle a Bruselas.

Nuestros precios incluyen

el crucero en pensión completa desde la cena del día D1 hasta el desayuno bufé del día D7 - bebidas incluidas a bordo (excepto tarjetas especiales) - alojamiento en camarotes dobles climatizados con ducha y WC - cóctel de bienvenida - asistencia de nuestro sobrecargo - velada de gala - excursiones y visitas mencionadas en el programa - seguro de asistencia/repatriación - tasas portuarias.

Nuestros precios no incluyen

bebidas en menús especiales, bebidas tomadas durante excursiones o traslados - seguro de anulación/equipaje - transporte - gastos personales.

Transporte

Posibilidad de traslados privados a la demanda. Rogamos consulten

Trámites

Documento nacional de identidad o pasaporte en vigor obligatorio. Los residentes fuera de la UE han de consultar con su embajada o consulado.

LO MÁS DESTACADO DE CROISIEUROPE

- **Pensión completa - BEBIDAS INCLUIDAS** en las comidas y en el bar
- Refinada cocina francesa - **Cena y noche de gala** - Cóctel de bienvenida
- **Wifi gratuito** a bordo
- Auriculares individuales durante las excursiones
- Presentación del comandante y de su tripulación
- Animación a bordo
- Seguro asistencia/repatriación
- Tasas portuarias incluidas

INFORMACIÓN IMPORTANTE

Por razones de seguridad de la navegación, la compañía y el capitán del barco tienen la facultad exclusiva de modificar el itinerario del crucero.

El abuso de alcohol es peligroso para la salud, consúmlalo con moderación.